

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Viernes 18 de

Noviembre de 1803.



La Dedicacion de la Basilica de los Apóstoles; y San Odon, Abad. =
Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Agustin: se reserva á las cinco.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 7 h. 9 m. ; y se pone á las 4 h. 51 m. Su declinacion es de 19 g. 19 m. 57 s. Sur. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 45 m. 30 s. Sale la luna á las 11 h. 36 m. de la mañana: pasa por el meridiano á las 4 h. 16 m. de la tarde; y se pone á las 9 h. 2 m. de la noche. Y es el 6 de ella.

Dia 16.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	10 grad.	27 p. 9 l. 8	S. E. entrecub. lluvia.
A las 2 de la tarde.	11	27 8 1	N. O. cubierto lluvia.
A las 11 de la noche.	10	27 7 5	O. S. O. F. sereno llov.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO.

Hoy es el último de los treinta dias señalados para poner quartas puja sobre el precio de 1700H, moneda de ardites, pagaderas en Vales Reales, á que fué rematada una pieza de Tierra campa, de cabida dos mojas, conocida por el Manso Salou, que en el término de Horta, administra la reverenda Comunidad de San Cucufate de esta ciudad, como perteneciente á pios Establecimientos: el que quiera usar de este derecho, deberá presentarse al actuarió del expediente Joseph Ignacio Lluch, Escribano.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.
De Valencia, en 5 dias, el patron Joseph Campos, valenciano, land Santo Christo del Grao, con arróz, á la orden.
De Idem, en idem, el patron Joseph Romero, valenciano, land San-

to Christo del Grao, con arróz, á la orden.

De Galicia, en 29 dias, el patron Gaspar Lloret, valenciano, bergantin San Rafael, con sardina.

Embarcaciones despachadas.

Para Montevideo, el capitan Juan Pi, catalan, fragata San Christóbal.
Pa-

Para Mahon , el patron Juan Bolutxer , mahones , bergantin San Matias : lleva la correspondencia.

Para Mallorca , el patron Matéo Xifre , mallorquin , xabeque la Concepcion : lleva la correspondencia.

Para Mótril , el patron Domingo Baquer , valenciano , laud nuestra Señora del Castillo.

Novenario Solemne , que la piadosa parroquia de los Santos Justo y Pastor , ofrece á Jesu Christo crucificado y á su Santísima Madre , á fin de que , oyendo los mortales los tristes clamores que desde el Purgatorio despiden las Almas de nuestros Hermanos difuntos , despierten su piedad y se muevan á socorrerlas : hoy Viernes , dia 18 del corriente , á las 4 de la tarde , se solemnizará la Vispera de este santo Novenario , con solemnes Maytines de Difuntos , y al fin un Responso general que cantará la reverenda Comunidad. Mañana Sábado , se dará principio á la devota funcion : en todos los dias , á las 10 de la mañana habrá solemne Oficio , y predicará en este dia el Rdo. D. Juan Coll y Alsina , presbítero , teniente de Cura de la parroquial Iglesia del Pino. Todas las tardes se empezará esta devota y piadosa funcion á las 3 horas , con solemnes Vísperas de Difuntos , y Responso general que cantará la reverenda Comunidad : luego se rezará el santísimo Rosario , y hará el ejercicio de la santa Novena , el R. P. Fr. Baudilio de Barcelona ; y se concluirá con una Plática de Mision que hará todos los dias el R. P. Fr. Valentin de Barcelona , ambos Capuchinos. Todos los fieles Christianos , que verdaderamente contritos , confesados y comulgados , visitarán dicha santa Iglesia en los nueve dias de este Novenario , teniendo la Bula de la Santa Cruzada , ganarán

Indulgencia plenaria , la que pueden aplicar en sufragio de los Difuntos.

Avisos. Ignorándose el paradero de Ignacia Ferrer , se le suplica que acuda al meson del Alba , para verse con su hermano Joseph Ferrer.

Ha llegado á esta ciudad el señor Santos Serrantoni , toscano , pintor , el que hará poca morada en esta ciudad , pasando luego á Madrid : interinamente desea hacerse conocer y dar alguna prueba de sus talentos , sea por retratos en miniatura , en grande , ó sea por quadros de historia : los aficionados ó personas que gusten emplearle , se lisongea dexarlos satisfechos de su esmero en servirles , como la particular finura en su talento : vive en la calle del Conde del Asalto , número 36 , quarto 2.º

Una señora viuda , de quien darán informes en la casa de este Diario , desea encontrar uno ó dos señores , aunque sean eclesiásticos , para aposentarles y darles de comer ; pues tiene la casa decente para ellos.

En la calle de las Cabras , al lado de las Carnicerías de la Rambla , junto al pozo , vive Maria Viñals , que tiene escuela de niñas , para enseñarlas á coser y hacer medias.

En la escuela de música de la Catedral , se necesitan dos Manocordios que sean bien tratados : los sujetos que los tengan para vender , acudirán á dicha escuela para tratar del ajuste.

El que quiera poner una partida de dinero á cargo de un Censo de una casa , sita en esta ciudad , confíese con Gertrudis Frias , que vive en la calle den Blasiehs , en el segundo piso de la casa de Joseph Ribas.

El que quiera adquirir por medio de establecimiento alguna porcion de Tierra para edificar casas precisamente , en el camino de Gracia , so-

bre la travesera, podrá acudir al editor de este Periódico, que le dirá con quien debe conferirse para tratar de los pactos y demas relativo al asunto expresado.

Ventas. Si algun sugeto necesitase una Mesa capaz para 16 personas, de madera de álamo, y sólida en su trabajo, podrá conferirse con el carpintero de la calle den Codols, quien la manifestará y tratará de su ajuste.

Se vende una Casa, sita en la presente ciudad, y calle del Hospital, frente á la fuente: el que quiera entender en la compra de ella, acuda al oficio de Baltasar Oliveras y de Plana, notario de número de esta ciudad.

El que quiera entender en la compra ó establecimiento de unas Casas, sitas en la calle del Conde del Asalto, acudirá á la calle Nueva de S. Francisco, casa núm. 64, á D. Joseph Roca y Gussó, escribano del número y colegio de los de la Real Audiencia, quien les manifestará las escrituras de pertenencia, y dirá qual es su dueño.

Retornos. En la Fonda del Gran Comercio, calle de Moncada, hay una Calesa de retorno para Perpignan ó qualquier parte de Francia: otra para Reus ó Tarragona; y otra para Figueras ó su carrera.

Pérdidas. El dia 11 del corriente, á las 7 horas de la noche, se extravió del primer piso de una casa, en la calle mas baxa de S. Pedro, una Casaca, Chupa y Capote, con unos Calzones, todo de librea, color azul y encarnado, una Manta color verde, y una S. bana nueva, tambien una Almilla con dos pesos fuertes dentro la faltriquera, unos Calzones negros, en cuyas faltriqueras habia quatro pesos fuertes: á quien sepa su paradero, se le estimará avise al

Rector de Sta. Marta, que le dará una buena gratificacion.

Se ha perdido una Perra que tiene cosa de tres meses, blanca, con una mancha en la oreja: el que la haya hallado, sirvase llevarla en casa de Manuel Mora, núm. 45, en la baxada de Casadors, y se le darán dos pesetas de gratificacion.

Quien haya hallado un Bolsillo verde, con quatro onzas de oro dentro, que se perdió en la noche del dia 14 del corriente en el Colico de la comedia, se servirá entregarla al reverendo padre Presidente de los Capuchinos, que se le dará una onza de hallazgo.

Del Bruch á Esparraguera se perdió un Paragua: qualquiera que lo haya encontrado sirvase devolverlo al mesonero del meson de Marrésa, que dará las señas y una gratificacion.

El que haya encontrado una Hebilla elástica, que se perdió el 14 del corriente por la noche, al salir de la Comedia, hasta las casas de Albareda, que están junto al Teatro, hará el favor de llevarla al calesero que vive en dichas casas, quien dará dos pesetas por el hallazgo.

Hallazgo. El que haya perdido una Hebilla de plata, sirvase acudir á la calle del Carmen, en casa del señor Carlos Rebantós, en una tienda de quincalla, quien dando las señas la entregará á su dueño.

Servientes. El que necesite una muchacha de 13 años, para llevar ó pasear una criatura, acuda á Mariana Vias, que vive en la travessa de S. Olegario, casa de D. Pedro Nolasco Araja.

En la calle del Carmen, en el último piso de una de las casas de D. Joseph Cruells, núm. 14, se encontrará una muger que desea hallar una

una casa para camarera: sabe coser, planchar, lavar medias de seda, y muchas otras cosas pertenecientes á este oficio: se llama Raymunda Basona.

En casa de Salvador Roselló, confitero, en la Bocaría, informarán de un jóven que desea acomodarse para gobernar un birlocho, carro ó silla volante.

Una muger de 40 años, que tiene un niño de 5, desea encontrar un acomodo en alguna casa decente; le viene bien ganar ménos, como pueda tenerse el niño: en la calle den Robador, en casa de Fita, darán razon: tiene quien la abone.

Un estudiante desearia encontrar una casa para servir á un clérigo, ó en una casa de señores por mandadero, ó bien para acompañar los niños á la escuela: dará razon el señor Vicente Fabregas, semolero, que vive en la calle de la Puerta Nueva.

Un estudiante desea hallar á quien servir por el camino de Madrid, aunque haya de pagar la mitad del viage: darán razon de él en casa de Joseph Torres, zapatero, en la baxada de S. Miguel.

Una muchacha de 17 años, desea encontrar casa para servir de camarera; sabe coser y planchar regularmente: darán razon en la calle den Guardia, en casa de un sastre, frente á la fábrica del señor Peralada.

Manuel Colles, de edad de 42 años, desea servir á señores; sabe escribir y contar, trabaja de sastre, y sabe peynar, y llevará la cuenta y razon de gastos, y tiene quien le abone: vive en el segundo piso de

las casas de Pablo Esplugas, calle del Olmo.

Un mozo de 20 años desea acomodarse para servir; sabe leer, escribir, peynar y afeytar: darán razon de él en la calle den Jupí, entrando por la plaza de los Arrieros, á mano derecha, en la segunda escalerilla, al tereer piso.

Narciso Bernis, carpintero, en la calle mas baxa de S. Pedro, dará razon de un estudiante que desea acomodarse en alguna casa.

Notrizas. Rosa Vila, habitante en la calle de las Carretas, entrando por la parte del Padró, en casa de Joseph Plá, maestro albañil, desea encontrar criatura para criarla en casa de sus padres; la leche tiene tres semanas y es del primer parto: dicho Joseph Plá informará. = En la calle del Bou de S. Pedro, casa de Salvador Rull, se encontrará una nodriza, cuya leche es de 6 meses, y desea criar en su casa. = Teresa Amadas busca criatura para criar en su propia casa: vive en la calle del Bou, junto á S. Pedro, su leche tiene seis meses y medio; y darán razon en la Fontana de Oro.

Nota. El impreso sobre vacuna, anunciado en el Diario del dia 15 del corriente, es un quadernito en 8.^o de 53 páginas, puede ir en carta, y se vende á 2 rs. y no á 9, como se publicó por equivocacion.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, la comedia sentimental, nueva, en cinco actos, intitulada: *El Duque de Pentiebre*: con el bayle el Conquistador de la China.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprinta del Diario, calle de la Palma de San Justo, número 39.